

Delegierte*r zur Bundeskongress

Initiator*innen: Andreas Wünsche

Titel: Andreas Wünsche

Angaben

Alter: 26

Geschlecht: männlich

Tätigkeit: Elektroniker für Energie- und Gebäudetechnik

Selbstvorstellung

Hello zusammen,

mein Name ist Andreas, ich bin 26 Jahre alt und habe eine Ausbildung zum Elektroniker für Energie- und Gebäudetechnik abgeschlossen. In meinem Beruf sehe ich täglich, was in der Arbeitswelt schiefläuft – von schlechten Arbeitsbedingungen über rassistische Kommentare bis hin zu sexueller Belästigung. Besonders hart trifft es dabei die Auszubildenden, die unfair behandelt oder sogar ausgebeutet werden. Deshalb setze ich mich leidenschaftlich für ihre Rechte und bessere Arbeitsbedingungen ein.

Ein weiteres wichtiges Anliegen von mir ist die Förderung der Jugend im ländlichen Raum. Junge Menschen ziehen oft in die Städte, weil es auf dem Land zu wenige Perspektiven gibt. Das möchte ich ändern! Wir brauchen mehr Ausbildungs- und Jobmöglichkeiten und einen besseren Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs, um jungen Menschen eine Zukunft im ländlichen Raum zu bieten.

Ebenso bin ich bei der IG Metall Jugend im Ortsjugendausschuss und konnte so bereits viele Themen der Azubis und Jugendlichen in die politische Diskussion einbringen.

Besonders beim Strukturwandel möchte ich sicherstellen, dass die Interessen der Jugend nicht untergehen und wir gemeinsam an Lösungen arbeiten.

*Freund*innenschaft und Glück au*